



LEGISLATIVO

PRINCIPAL

Ricardo Monreal aboga por la transparencia en las denuncias contra Cuauhtémoc Blanco

admin Ene 16, 2025 0





Angélica Beltrán

CDMX a 16 de enero, 2025 (Noticias de México).- Sobre las acusaciones del diputado Hugo Eric Flores contra Cuauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos, de quien dijo, creó grupo para saquear recursos públicos durante su gestión; **el coordinador de los diputados de MORENA, Ricardo Monreal**, expresó su sorpresa ante dichas declaraciones, en tanto que Flores fue aliado cercano de Blanco, dijo.

Al respecto, Monreal Ávila enfatizó que es fundamental esperar a que el Ministerio Público lleve a cabo una investigación y deslinde responsabilidad, antes de emitir juicios definitivos, expuso en entrevista con la prensa en las instalaciones de la Cámara de Diputados.

«Yo no podría hacer condenas hasta en tanto no haya sentencia firme», afirmó, destacando su respeto a Cuauhtémoc Blanco y al proceso judicial; sobre todo, porque él mismo (Monreal) ha sido víctima de acusaciones sin pruebas, por lo que no acusará sin antes tener el resultado de la investigación correspondiente.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política, Monreal Ávila, precisó, por otro lado, que en MORENA no se solapará ninguna irregularidad y se actuará conforme a la ley, una vez que se determinen las responsabilidades.

La postura del grupo parlamentario de MORENA es clara: esperar que el Ministerio Público realice su trabajo y que las denuncias se manejen con seriedad y transparencia, refirió el diputado Ricardo Monreal.

0-0-0

<https://noticiasmexico.com.mx/principal/ricardo-monreal-aboga-por-la-transparencia-en-las-denuncias-contracuauhtemocblanco/>